



## 水泳記録会 開催！ 目標を持って 全力で！

本日から3日間にわたって水泳記録会が実施されます。今日は、1・2年生の記録会が開催されました。これまでの練習の成果を発揮し、自分の泳力に合わせて目標を明確に持って挑戦しました。多くの保護の皆さんの応援、ありがとうございました。

はじめに、各学年の代表が目標を発表し、種目や泳法を確認しました。次にウォーミングアップの後、ボール・輪投げ拾いを実施。もぐって目をしっかり開けて拾った数を競いました。



<目標を発表する 学年代表児童>

**いよいよ記録に挑戦です。**肌寒い中でしたが、一人一人が自分の目標に向かって懸命に泳ぎました。中には50Mを泳ぎきった児童もおりお互いの健闘を拍手でたたえあいました。



<ビート板で10Mに挑戦>



<25M以上に挑戦>

## 今年度、食育に取り組んでいます。



6月の食育月間に朝食調べを行いました。その結果、朝食は全家庭で食べていましたが、朝食に野菜を食べていたのは50%、汁物を食べていたのは27%でした。朝食の内容を見直すことが大切ということがわかりました。そこで、6年生が、夏休みの宿題で「ご飯コンテスト」に挑戦しました。多くの応募があり保護者の皆様の御協力に感謝いたします。

<30点以上の朝食の応募作品が寄せられました> 食事は健康な体はもちろんのこと、感謝の心や郷土愛など豊かな心を育てます。これからも、食に関心をもち、自分の食生活を整える力を持つ子どもの育成に努めてまいります。9月14日の授業参観には3年生で食育の授業を行います。